
REQUERIMENTO
        Nº 303/004

“Solicita  informações   ao 
Executivo  sobre  o  empenho 
junto à instalação de Curso de 
Técnico  de  Enfermagem  no 
Município.” 

Sr. Presidente:

 Considerando  que  este  edil  recebe 
constantemente  e  infindáveis  reclamações  sobre  a  falta  de  cursos 
profissionalizantes no município.
 
 Considerando  ser  de  suma  importância  termos 
em nosso município  cursos profissionalizantes,  quantos forem necessários para 
atendermos a demanda de nossos estudantes.
 
 Considerando  que  evitaria  a  locomoção  de 
nossos  jovens  estudantes  para  cidades  vizinhas,  por  exemplo,  para  realizarem 
essa profissionalização, reduzindo custos de maneira plausível.

 É que:

REQUEIRO a  Vossa  Excia  nos  termos 
regimentais em vigor, seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, digne-se Sua 
Excelência informar a esta Casa o que segue:

 
1  –  Existe  a  possibilidade  de  empenho  de 

nosso  Chefe  do  Executivo,  junto  aos  órgãos  Educacionais  (Delegacia  de  
Ensino em Caraguatatuba, MEC entre outros) para a instalação deste curso  
no município?
 2  –  Existe  a  possibilidade  das  empresas  
educacionais no município fornecerem este curso? Qual? Qual o tempo para  
instalação  e  funcionamento  deste  curso?  Em  caso  afirmativo,  existe  a  
possibilidade de Convênio para Bolsa com esta administração?

 Plenário da Câmara Municipal de São Sebastião, 
Sala Vereador Zino Militão dos Santos,  03 de agosto de 2004.
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